



Isabel Rodríguez se reúne con representantes del Club Malasmadres y la Asociación Yo No Renuncio

Madrid, 22 de marzo de 2022.- La ministra Portavoz y de Política Territorial, Isabel Rodríguez, ha recibido hoy a representantes de la Asociación Yo No Renuncio y del Club Malasmadres, encabezadas por su presidenta y fundadora, Laura Baena.

El club Malasmadres es una comunidad virtual que nace en 2014 con el objetivo de desmitificar la maternidad y romper el mito de “la madre perfecta”. En 2015, Maite Egoscozabal, junto a Laura Baena, lanzan la Asociación Yo no Renuncio para concienciar sobre la necesidad de una conciliación real.

En el encuentro, las representantes han expuesto a la ministra las principales conclusiones del estudio “El coste de la conciliación”, elaborado por la asociación ‘Yo no Renuncio’, donde se muestra que el 57% de las mujeres españolas ha sufrido una pérdida salarial al convertirse en madre, tras verse obligadas a reducir su jornada laboral, acogerse a una excedencia o dejar su empleo.

La ministra, por su parte, ha informado a las representantes de Malasmadres sobre la Declaración Institucional aprobada hoy por el Consejo de Ministros, con motivo del Día Nacional de la Conciliación y la Corresponsabilidad, que se celebra mañana 23 de marzo. Isabel Rodríguez ha querido destacar el compromiso del Gobierno de España para avanzar en un pacto social y político que favorezca la conciliación de la vida laboral, familiar y personal, la corresponsabilidad entre hombres y mujeres y la redistribución de tiempos de ocio, trabajo y cuidados.

Para conseguir este objetivo, la ministra ha valorado positivamente la propuesta de Yo No Renuncio de crear una subcomisión parlamentaria en el Congreso de los Diputados.

Finalmente, la ministra ha resaltado la importancia que ha tenido la aprobación, por parte del Gobierno de la equiparación de los permisos de maternidad y paternidad a 16 semanas.

